
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA/ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE ODONTOPEDIATRIA E ORTODONTIA DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA 2 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS REALIZADA NO DIA 24 DE 3 

AGOSTO DE 2015. Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de 2015, às 14h30min, 4 

no laboratório de apoio da clínica 8, do prédio da Faculdade de Odontologia, mediante 5 

prévia convocação, reuniram-se na Câmara/Assembleia do Departamento de 6 

Odontopediatria e Ortodontia da Faculdade de Odontologia da UFMG, sob a 7 

presidência da Sra. Subchefe do OPO, Profª. Elizabeth Maria Bastos Lages, os 8 

seguintes professores: Alexandre Fortes Drummond, Henrique Pretti, Fernanda 9 

Bartolomeo Freire Maia, Fernanda de Morais Ferreira, José Ferreira Rocha Júnior, 10 

Leonardo Foresti Soares de Menezes, Saul Martins de Paiva e Sheyla Márcia Auad, a 11 

representante dos servidores técnico administrativos em Educação Sandra Helena da 12 

Silva e a representante discente Débora Marques de Lima Gonçalves. Deixaram de 13 

comparecer, com justificativa, os professores Miriam Pimenta Parreira do Vale, 14 

Carolina de Castro Martins, Isabela Almeida Pordeus e, sem justificativa, a professora 15 

Júnia Maria Cheib Serra Negra. Com o “quorum” atingido a Srª. Subchefe Profª. 16 

Elizabeth Maria Bastos Lages iniciou os trabalhos, para cumprir a seguinte pauta: 01- 17 

Aprovação “ad referendum” do afastamento da Profa. Isabela Almeida Pordeus para 18 

participação na IADR em Bogotá, Colômbia, no período de 07 a 09 de outubro de 19 

2015. 02- Aprovação dos afastamentos: a) do Prof. Saul Martins de Paiva, para 20 

participação na IADR em Bogotá, Colômbia, no período de 07 a 09 de outubro de 21 

2015; b) da Profa. Fernanda Morais Ferreira, para participação na reunião da SBPqO, 22 

em Campinas, no período de 04 a 07 de setembro de 2015; c) da Profa. Fernanda 23 

Bartolomeo Freire Maia, para participação na reunião da SBPqO, em Campinas, no 24 

período de 04 a 07 de setembro de 2015. 03- Aprovação das solicitações de trabalho 25 

voluntário: a) 01 vaga para o Núcleo de Ortodontia e b) 01 vaga para a disciplina de 26 

Odontologia Aplicada à Fonoaudiologia II. 04- Parecer consubstanciado do projeto de 27 

pesquisa intitulado “Análise da eficácia dos aparelhos de contenção fixos e removíveis 28 

na prevenção da recidiva do apinhamento anteroinferior”, da aluna Viviane Alves 29 

Pereira Dias, orientanda do Prof. Alexandre Fortes Drummond. 05- Outros assuntos. 30 

06- Palavra franca. PRIMEIRO PONTO DA PAUTA: A Sra. Subchefe colocou em 31 

discussão o afastamento da Profa. Isabela Almeida Pordeus para participação no 32 

IADR em Bogotá, Colômbia. APROVADO. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: a) 33 

afastamento do Prof. Saul Martins de Paiva, para participação no IADR em Bogotá, 34 

Colômbia. APROVADO. b) afastamento da Profa. Fernanda Morais Ferreira, para 35 

participação na reunião da SBPqO, em Campinas. APROVADO. c) afastamento da 36 

Profa. Fernanda Bartolomeo Freire Maia, para participação na reunião da SBPqO, em 37 



Campinas. APROVADO. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: Aprovação das solicitações 38 

de trabalho voluntário: a) 01 vaga para o Núcleo de Ortodontia. APROVADA e b) 01 39 

vaga para a disciplina de “Odontologia Aplicada à Fonoaudiologia II”. APROVADA. 40 

QUARTO PONTO DE PAUTA: Foi colocado em discussão o parecer consubstanciado 41 

emitido pelo Prof. Henrique Pretti do projeto de pesquisa intitulado “Análise da eficácia 42 

dos aparelhos de contenção fixos e removíveis na prevenção da recidiva do 43 

apinhamento anteroinferior”. APROVADO. QUINTO PONTO DE PAUTA: A Srª. 44 

Subchefe informou que a Srª. Chefe fará a alocação dos professores nos respectivos 45 

horários e os disponibilizará através de email. SEXTO PONTO DE PAUTA: O Prof. 46 

Alexandre Fortes Drummond pediu a palavra e informou que conversou com a Sra. 47 

Chefe sobre o desejo de ser o tutor da professora que foi aprovada no último 48 

concurso, da área de ortodontia. O Prof. José Ferreira Rocha Júnior solicitou o apoio 49 

dos Profs. do Departamento à candidatura do Prof. Henrique Pretti a diretor da 50 

FO/UFMG. Segundo o Prof. Rocha, o Prof. Henrique é nosso amigo e vai trabalhar por 51 

nós. Disse ainda que a Srª. Chefe deveria fazer um manifesto público de apoio ao 52 

Prof. Henrique e que esta oportunidade de apoio não pode ser perdida. A servidora 53 

Sandra Helena da Silva também manifestou seu apoio ao Prof.  Henrique Pretti, 54 

considerando que ele é muito educado, atencioso e fará tudo para melhorar as nossas 55 

condições. O Prof. Henrique Pretti agradeceu as manifestações de apoio e disse que o 56 

importante é o diálogo, tanto com quem o está apoiando quanto com quem não está 57 

apoiando sua candidatura. Continuou dizendo que eles irão trabalhar em tudo o quer 58 

for possível, fazendo o melhor para a escola. A proposta é trabalhar em prol da 59 

comunidade. Sem mais nenhum assunto, a Srª. Subchefe do OPO, Profa. Elizabeth 60 

Maria Bastos Lages,  agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 61 

para constar, eu, Elizabeth Maria Bastos Lages, Subchefe do Departamento de 62 

Odontopediatria e Ortodontia, lavrei e assino a presente ata, que será colocada em 63 

discussão e votação na próxima reunião e, se aprovada, será subscrita pelos 64 

membros a ela presentes. Ata aprovada no dia 10 de setembro de 2015. 65 
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